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Istituto Comprensivo Statale “Montagnola - Gramsci” 
Scuola Secondaria di primo grado “Antonio Gramsci” 

 
Verbale del Consiglio degli Studenti n. 1 –   9 novembre 2021 

 
 

In data martedì 9 novembre 2021, dalle ore 11 alle ore 12, nell’Auditorium al piano primo della 

Scuola Gramsci, si riunisce per la seduta di insediamento il Consiglio degli Studenti della Gramsci, con il 

seguente ordine del giorno: 1- Insediamento del Consiglio degli Studenti; 2- Nomina del Segretario; 3- 

Revisione e approvazione del Regolamento del Consiglio degli Studenti; 4- Aggiornamento in merito alle 

proposte del precedente anno scolastico; 5- Analisi delle prime proposte avanzate dai consiglieri. 

 

1) Gli insegnanti referenti del progetto, prof. Luca Dal Poggetto e prof.ssa Monica Martini, danno il 

benvenuto ai consiglieri. 

Tutti gli eletti risultano presenti. 

 Il consiglio viene presieduto dal professor Dal Poggetto. 

2) *** si offre come segretario verbalizzante. 

3) Viene poi data lettura del regolamento elaborato lo scorso anno, e si evidenzia subito la necessità 

di apportare alcune correzioni:  

 non sono più ammessi membri eletti ex-aequo, per evitare un numero maggiore di contatti, dato 

che ancora persiste l’emergenza sanitaria.  

 le date delle riunioni verranno scelte volta volta, non saranno decise a inizio anno dai docenti 

referenti.  

 Le riunioni si svolgeranno in orario scolastico, in presenza, non più in videoconferenza, a meno 

che non subentri un peggioramento della situazione sanitaria, o nel caso in cui si abbia 

l’opportunità di collegarsi a distanza con il Presidente del Quartiere, Mirko Dormentoni. 

 I verbali dei vari consigli saranno messi in bacheca, nel Registro elettronico 

Per il resto, viene approvato con voto unanime il regolamento dello scorso anno, allegato al presente 

verbale. 

Il professore approfitta per sottolineare l’importanza del verbale, che fa fede di proposte e idee emerse 

nel consiglio. Raccomanda anche ai membri di osservare un’attenta puntualità nell’intervenire alle riunioni, 

perché il tempo di esse è di un’ora scarsa. 

4)  A questo punto, il professore, ricorda che il Consiglio degli Studenti è un organo consultivo, 

importante, dunque, ma privo di un effettivo potere decisionale, che comunque può avanzare proposte 

interessanti; a tal proposito, sconsiglia di portare lamentele riguardo luci o finestre che non funzionano, 

perché sono questioni che vanno segnalate ai custodi o ai responsabili di plesso ai fini di una rapida 

risoluzione. Alla richiesta di un consigliere su come comportarsi in caso di LIM o computer malfunzionanti, 

il professore risponde che metterà sul Drive della scuola un file condiviso con i consiglieri, in cui si 

potranno inserire segnalazioni di problemi tecnologici, che poi verranno riferiti alla referente 

dell’Informatica. 

Il professore comunica anche, riguardo le richieste di libri per la biblioteca scolastica che erano state 

presentate dal Consiglio dell’anno scorso, che, grazie a un finanziamento, sono state esaudite. Fa 

presente anche che la nostra biblioteca è stata iscritta all’OPAC, catalogo digitale, e quindi a breve 
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comincerà a funzionare come una vera e propria biblioteca pubblica. Invita comunque i consiglieri attuali 

a fare e a raccogliere nelle proprie classi altre proposte di acquisto: anzi, questo sarà un punto all’ordine 

del giorno del prossimo consiglio. 

5) *** avanzano alcune idee: fare lezione all’aperto, attività di potenziamento, attività nel laboratorio 

di scienze. Riguardo quest’ultimo punto, il professore risponde che i laboratori verranno 

ripristinati, ma non nell’immediato. Infine, considerando che per motivi di tempo il consiglio sta pe 

concludersi, il professore dichiara che metterà sul Drive un altro file condiviso, in cui i consiglieri 

potranno introdurre questioni che poi diverranno punti all’ordine del giorno per il prossimo i 

prossimi consigli. 

 

La data del prossimo consiglio viene fissata al 14 dicembre 2021 

 

 

La seduta si conclude alle ore 11,50    Il segretario 

        *** 
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REGOLAMENTO del CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 
della SCUOLA MEDIA GRAMSCI 

 
 
 

 

• Il Consiglio degli Studenti della Gramsci è composto da due rappresentanti, un’alunna e un alunno, 

per ciascuna classe. 

• Le elezioni dei rappresentanti si svolgono ogni anno entro il 15 ottobre in ciascuna classe. 

• La carica di rappresentante di classe non è rinnovabile nel successivo anno scolastico. 

• Le sedute del Consiglio sono almeno tre nel corso dell’anno scolastico. Le date vengono scelte a 

inizio anno scolastico dai due docenti referenti. Per l’anno scolastico 2019-20 esse saranno: 30 

novembre 2018 (spostata al 14 dicembre), 1 febbraio 2019,  29 marzo 2019, 7 giugno 2019. 

• La sedute hanno la durata di un’ora. 

• I consiglieri, durante le sedute, vengono supportati dai due docenti referenti del progetto. 

• Se impossibilitati a partecipare alle sedute per qualche improrogabile motivo didattico o personale, 

subentreranno come supplenti i ragazzi che, nelle votazioni, hanno raggiunto più voti, dopo coloro 

che sono stati eletti. 

• I consiglieri possono richiedere, per documentati motivi, la presenza del Dirigente o altra figura 

chiave della scuola. 

• Prima di ogni consiglio, viene svolto in ogni classe un “attivo”, nelle ore del coordinatore o di un 

altro docente,  per proporre nuovi argomenti di cui discutere nella riunione vera e propria e/o le 

posizioni da esprimere su quelli già all’ordine del giorno. 

• I rappresentanti consegneranno ai docenti referenti eventuali altri argomenti emersi, e questi 

ultimi prepareranno l’ordine del giorno della seduta successiva. 

• All’inizio di ogni seduta, su base volontaria, viene scelto un segretario che rediga il verbale. 

Qualora non vi siano volontari, si procederà al sorteggio. 

• Il verbale viene messo a disposizione di tutti in bacheca, nello spazio riservato al progetto. 

• Il verbale sarà anche visionabile nell’apposito spazio “bacheca sul registro elettronico”. 

• Alla fine di ogni seduta, viene stilato, almeno a grandi linee, l’ordine del giorno della seduta 

successiva. In linea generale, è previsto un massimo di cinque punti all’ordine del giorno. 

• I consiglieri si impegnano a partecipare costruttivamente agli incontri, adottando i seguenti 

comportamenti: 

 Chiedere la parola con alzata di mano, attendendo il proprio turno. 

 Ascoltare in silenzio gli interventi degli altri, senza interromperli. 

 Porre le proprie obiezioni in maniera gentile e pacata, senza atteggiamenti aggressivi e 

senza esprimere giudizi negativi sulle persone. 

 Rappresentare le opinioni di tutti i compagni, in base a quanto discusso in classe, e non 

solo le proprie. 

 Riferire con precisione ai propri compagni di classe quanto emerso nel Consiglio. 


